

DE L'OR POUR LES ARCHERS DU SOLEIL DE FRONTIGNAN AU TOURNOI SUD DE FRANCE-NÎMES ARCHERY



Une médaille d'or, la seule pour la France, pour Nina et les Archers du Soleil de Frontignan au tournoi Sud de France-Nîmes Archery

Brillante prestation des jeunes archers au tournoi mondial Sud de France – Nîmes Archery le 18 janvier. Nina termine première de sa catégorie, et **apporte à la France la seule médaille d'or de ce tournoi qui a réuni 1169 archers du monde entier.**

Par ailleurs les deux autres participants du club des Archers du Soleil, Mahé et Soukaina n'ont pas démerité, en terminant respectivement 13e et 14e.

A noter également le palmarès très honorable des Archers du Soleil au championnat départemental de Montpellier des 24 et 25 janvier (jeunes et adultes). 11 archers sont montés sur le podium avec 4 titres de champion départemental.